

## Communiqué de presse, 31 octobre 2017

### **Géraldine Bélier, nouvelle Secrétaire Générale de l'OPAL**

Depuis le 1<sup>er</sup> août 2017, Géraldine est la nouvelle Secrétaire Générale de l'OPAL, fédération membre de la **clc** depuis 2007. Elle prend la suite de Claude Bizjak, actuellement membre de la direction **clc**, qui occupait ce poste avec succès depuis 2008.

Avec plus de 15 ans d'expérience dans des domaines d'activité variés (industrie, télécoms, secteur publique), Géraldine aborde les projets dont elle a la gestion d'une façon pragmatique, en accord avec les concepts Lean et Agile.

Fondée en 2007, l'OPAL, fédération des opérateurs alternatifs de Luxembourg, a pour but la promotion des services de télécommunication ainsi que la représentation et la défense des intérêts des opérateurs alternatifs. La fédération intervient auprès des instances en charge du marché, notamment l'ILR, les ministères compétents, les chambres patronales et syndicales et les instances européennes.

L'OPAL représente la quasi-totalité des opérateurs de télécommunication et de télédistribution au Luxembourg. En 2016, le revenu global généré par l'ensemble des opérateurs alternatifs œuvrant au Luxembourg s'est élevé à 241,1 M€.

Les membres de l'OPAL sont au nombre de 8 :

- BT LUXEMBOURG
- CEGECOM
- CODITEL
- ELTRONA
- LUXCONNECT
- ORANGE
- TANGO
- VERIZON

---

#### Contact au sujet de la fédération OPAL

Jean-François Willame, Président

Géraldine Bélier, Secrétaire Générale

#### Contact presse

Marie-Laure Moreau, Responsable communication de la **clc**